

Wirtschaftsprüferkammer: Herausforderung Nachhaltigkeitsbericht

"Die kommende **Pflichtprüfung für Nachhaltigkeitsberichte** fordert die deutsche Wirtschaft heraus" - so eine *Stellungnahme der Wirtschaftsprüferkammer* zur anstehenden Pflicht zur Nachhaltigkeitsberichterstattung.

Andreas Dörschell, Präsident der WPK: „Die Nachhaltigkeitsberichterstattung und die Einführung der Pflichtprüfung für diese Berichte werden für die deutsche Wirtschaft in den kommenden Jahren große Herausforderungen sein. Die Unternehmen sind auf die Expertise qualifizierter Prüfer in angemessener Zahl angewiesen. Der gewählte Abschlussprüfer eines Unternehmens sollte grundsätzlich zugleich als Prüfer des Nachhaltigkeitsberichts gewählt gelten. Insgesamt begrüßt die WPK den Vorschlag einer Ein-zu-eins-Umsetzung der CSRD, sieht in diesem und weiteren Punkten aber noch Optimierungspotenzial für einen schrittweisen Aufbau eines Marktes für die Bestätigung von Nachhaltigkeitsinformationen.“